

Vendredi 15 mars, nous sommes allés à l'école de Roumazières pour participer à différents jeux avec les élèves des écoles de Roumazières et Nieuil.

Voici ce que nous avons fait, retenu, aime, préféré...

« J'ai tiré une flèche en plein dans la cible avec l'arc. C'est ce que j'ai préféré. »

Jad

« J'ai lancé les balles molles sur une cible par terre. » **Dylan**

« J'ai lancé la flèche sur la cible. J'ai aimé manger le pique-nique. » **Tom**

« J'ai aimé le parachute. » **Maple**

« Il fallait le secouer pour faire tomber les balles dans le trou. » **Lisa et Dylan**

« J'ai aimé l'atelier du goût ; il fallait goûter des fruits : des raisins secs, de l'ananas, des kiwis. J'ai aussi aimé le tir à l'arc avec maîtresse Emilie. C'était dur. » **Alban**

« J'ai préféré lancer les balles molles. C'était facile. » Le Mõlkkyy : il fallait lancer un bâton sur des quilles en bois. J'aimerais qu'on m'achète un jeu comme ça. » **Lisa C.**

« J'ai aimé le tir à l'arc parce que c'était trop drôle. » **Alex**

« J'ai aimé le tir à l'arc, le pique-nique : j'avais une banane, une bouteille. J'ai préféré manger avec mes copains. » **Kenzo**



« J'ai préféré le jeu où il fallait jeter des balles sur des plots : le chamboule-tout. Et aussi quand il fallait faire bouger le parachute. » **Noémie**

« J'ai bien aimé le parachute, et aussi quand il fallait lancer les 2 balles accrochées par le fil, et aussi quand il fallait faire tomber des petits morceaux de mousse : le chamboule-tout. » **Louis**

« J'ai bien aimé quand on a goûté les fruits : les fruits secs et les fruits frais. J'ai aimé le tir à l'arc. J'ai réussi à mettre ma flèche dans la cible. J'ai bien aimé le jeu du déménageur. J'ai aussi aimé apprendre à porter secours, le Mòlkky et le torball. » **Angie**

« J'ai aimé quand on a jeté les balles : le chamboule-tout ; le tir à l'arc et le jeu où il fallait lancer la balle pour faire 6. » **Océane**



« J'ai aimé quand on a joué au Mòlkky. Il fallait jeter un bâton (le Mòlkky) sur des quilles en bois avec des numéros. J'ai aimé jouer au tir à l'arc : on a tiré des flèches sur la cible. » **Alizée**

« J'ai bien aimé les déménageurs, le goût et le tir à l'arc. » **Jessica**